

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *dividends*, *profitability*, *business risk*, *asset structure*, *liquidity*, *growth* dan *size* baik secara parsial maupun secara simultan terhadap struktur modal dan struktur kepemilikan pada perusahaan manufaktur yang *listing* di Bursa Efek Indonesia periode 2004-2008, serta untuk menganalisis hubungan antara struktur modal dan struktur kepemilikan.

Penelitian ini menggunakan model analisis data panel untuk menganalisis pengaruh ketujuh variabel secara parsial terhadap struktur modal dan struktur kepemilikan digunakan uji t, sedangkan untuk pengaruh secara simultan menggunakan uji F. Uji kausalitas Granger digunakan untuk menganalisis hubungan antara struktur modal dan struktur kepemilikan.

Sampel penelitian sebanyak 18 perusahaan yang *listing* di BEI periode 2004-2008, hasil uji t menunjukkan bahwa: (1) *dividends* secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap struktur modal, dan negatif tidak signifikan terhadap struktur kepemilikan. (2) *profitability* secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap struktur modal, dan positif tidak signifikan terhadap struktur kepemilikan. (3) *business risk* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap struktur modal, dan negatif signifikan terhadap struktur kepemilikan. (4) *asset structure* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap struktur modal, dan negatif signifikan terhadap struktur kepemilikan. (5) *liquidity* secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap struktur modal, dan negatif signifikan terhadap struktur kepemilikan. (6) *growth* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap struktur modal, dan positif signifikan terhadap struktur kepemilikan. (7) *size* berpengaruh positif signifikan terhadap struktur modal, dan positif signifikan terhadap struktur kepemilikan. Hasil uji F menunjukkan bahwa secara simultan *dividends*, *profitability*, *business risk*, *asset structure*, *liquidity*, *growth* dan *size* terhadap struktur modal dan struktur kepemilikan. Uji Kausalitas Granger menunjukkan bahwa hubungan struktur modal dan struktur kepemilikan bersifat *Independence*.

Kata kunci : *dividends*, *profitability*, *business risk*, *asset structure*, *liquidity*, *growth*, *size*, *leverage*, dan *institutional ownership*.